

令和2年6月4日

保護者各位

上市町教育委員会

家庭学習ならびに再開後の学習の評価について（第27報）

保護者の皆様には、これまでの臨時休業中において、子どもたちの家庭での学習について、ご理解をいただき感謝申し上げます。

さて、5月25日より各校において、分散登校が始まり、6月1日からは本格的に学校が再開されました。

年度当初のお知らせにより、臨時休業中には家庭での学習を中心に学びを進めることをお伝えしていました。この家庭での学習と、分散登校さらには学校の再開と段階を踏んできました学校での学習を総合的に評価し、その後の教育活動に生かすものにして参りたいと考えています。通常であれば、7月の1学期末の評価となりますが、臨時休業が長引き、夏季休業中に授業日を設けることもあるため、評価が例年どおりの時期とは少しずれることをご了解いただきたいと思います。

新型コロナウイルスについては、一旦は収束したように見えますが、今後、再び感染が起り、感染拡大につながることも危惧されるところです。

引き続き、感染防止に注意しながら、学校での学習を進めるとともに、家庭での学習についても支援して参りますので、よろしくごお願い申し上げます。